



ÉCONOMIE

IzyBat Des bâtiments connectés et intelligents

Ingénieur en informatique et électronique, Lionel Ammi a créé l'entreprise IzyBat en 2018. Elle propose des solutions connectées pour le secteur tertiaire. Une révolution pour optimiser espace, énergie et confort dans les entreprises.

Depuis ses locaux situés au cœur de la Zone industrielle des Berlioz sur la commune Les Eparres, Lionel Ammi est très fier de réaliser les prototypes, cartes électroniques et petites séries des objets connectés qu'il crée. Son produit phare est le casier connecté de fabrication française, qui s'ouvre avec un badge électronique : "La plupart de nos clients sont en flex-office, un phénomène qui s'est accéléré avec le Covid. Les entreprises n'offrent plus de bureau attitré, mais un bureau pour deux salariés. Cela explique l'intérêt grandissant pour le casier connecté, qui permet aux salariés de ranger leurs affaires et parfois de récupérer des colis ou de bénéficier de services de conciergerie (pressing, paniers gourmands...)", avance Lionel Ammi.



Lionel Ammi, avec son équipe, est spécialiste de l'"immotique", à savoir la domotique appliquée à l'immobilier

LA RÉVOLUTION DANS LA GESTION DE L'ESPACE DE TRAVAIL

Avant de réaménager des bureaux pour les salariés, l'ingénieur a travaillé dans les télécommunications. Aujourd'hui, avec son équipe de quatre collaborateurs, il accompagne de grandes entreprises et collectivités à optimiser espaces et confort, pour créer des lieux qui répondent à chaque besoin d'activité. "L'objectif est de bénéficier d'espaces ouverts, avec une logique de travail en équipe et des espaces réservables pour une réunion ou pour s'isoler dans une cabine acoustique", explique le dirigeant. Parmi les outils, il est possible de créer des parkings connectés, du guidage et de maîtriser l'environnement grâce à des multi-capteurs capables de mesurer la température, le niveau d'humidité, de bruit, la qualité de l'air ou encore l'occupation pour une gestion intelligente. ●



UN PRIX DE L'INNOVATION

► IzyBat est lauréate 2023 du prix Artinov de la Chambre des métiers et de l'artisanat Auvergne-Rhône-Alpes décerné aux entreprises innovantes, dans la catégorie Innovation de produit et de service. L'entreprise adresse le marché français avec quelques incursions à l'international (Suisse, Allemagne).

